



Communiqué de presse

Paris, lundi 4 mai 2009

Sur le blog www.bioethique.catholique.fr, le débat est ouvert sur l'assistance médicale à la procréation (AMP)

Deux nouveaux billets, portant sur l'assistance médicale à la procréation (AMP), ont été mis en ligne sur le blog www.bioethique.catholique.fr :

- Olivier Bonnewijn, prêtre du diocèse de Malines-Bruxelles et professeur d'éthique à l'Institut théologique de Bruxelles, évoque dans son billet [l'épreuve de l'infertilité pour les couples](#) et apporte un éclairage sur ce que dit l'Eglise catholique du recours aux techniques de production d'embryons humains. Il reviendra sur ce sujet à travers deux autres billets publiés les 7 et 14 mai prochains.
- Caroline Guindon, médecin, exerce la naprotechnologie depuis septembre 2005 à la Fertility Clinic de la Galway Clinic en Irlande. Elle explique [comment la naprotechnologie peut aider les couples confrontés à l'infertilité à concevoir un enfant dans le respect de leur relation et de l'embryon](#). Accessible en Irlande depuis 1998, cette méthode a permis à plus de 800 couples irlandais et anglais de mener à terme une grossesse, 3 000 couples ayant été suivis à ce jour.